

El Mercurio Sept. 9-10-1972 - p. 2.

## DERECHO

702.054

"Estatización del Comercio Exterior e Integración Económica" — Francisco Orrego Vicuña, — Ediciones del Instituto Cultural de Providencia,

El Instituto Cultural de Providencia, como parte de su permanente preocupación por la difusión de los aspectos culturales de mayor relevancia en el país, ha decidido iniciar a partir de este año una serie de ediciones periódicas que permitan recoger el análisis de todos aquellos temas que tengan significación e interés público.

Para el efecto anterior, el Instituto mantiene estrechas relaciones con los principales centros culturales del país y del extranjero, así como con las universidades y otras entidades dedicadas a la enseñanza, investigación y extensión.

El primer volumen de las Ediciones del Instituto Cultural de Providencia recoge el importante trabajo preparado por el profesor de Derecho Internacional Público de la Universidad de Chile, Francisco Orrego Vicuña, que versa sobre los problemas que una política de estatización del comercio exterior plantea en el ámbito del comercio internacional y de la integración económica. Esta materia revisie una primordial actualidad en el medio chileno y latinoamericano.

## Estatización del comercio exterior e integración económica. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Estatización del comercio exterior e integración económica. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)